



田代中学校だより「たじろ」

〈学校教育目標〉 ～夢に向かって目標をもちチャレンジする生徒の育成～

TEL 83-2758 URL : <http://cms.saga-ed.jp/hp/tashiro-j>

◎学校再開

先日、ようやく学校が再開しました。保護者の皆様には、多大なご心配をおかけしております。今後、授業時数確保の問題、体育大会や修学旅行、文化発表会等の行事のこと、3年生の進路に係わる行事、そして感染しない・広めないための取組等、課題がたくさんです。市内小中学校とも連絡を取り合いながら、丁寧に対処していきたいと思っております。

さて、学校が再開したとは言え、まだ数日しか経過しておらず、生徒の様子はどこか遠慮がちで互いに打ち解けるにはもう少しばかりかかりそうです。一方で、慣れが出てきた頃に心配なのが、生徒間のトラブルやいじめの問題です。最近、新型コロナウイルスに関連した偏見や人権侵害が、「コロナいじめ」として報道されています。ところが「コロナいじめ」に関しては、多くの学校が臨時休業中であったことからしても、ほとんどが「大人によるいじめ」ということとなります。まずは、私たち教師を含めた大人が自身の言動に責任をもち、小中学生に胸を張って手本を示すことができるようにしたいものです。

私は、年度当初の全校集会で、次のようなことを生徒に伝えてきました。今年度は、それができませんでしたので、学校便りを使って伝えたいと思っております。



- ・「いじめ」は絶対に許されるものではありません。
- ・私たち教師は、「いじめ」を受けている人を発見したら、全力で守り通します。だから、「いじめ」を受けている人は安心して相談してください。
- ・「いじめ」に気付いた人がいたら、勇気をもって知らせてください。その勇気が、苦しんでいる人を助けることにつながります。見て見ぬふりは、結果的に、いじめを認める行為になってしまいます。

いじめは、人の心や身体を傷つけ、場合によっては取り返しのつかない事にもつながりかねません。「いじめ」を許さない。そんな雰囲気、全校で作りあげることができたら素晴らしいと思います。

◎お知らせ

前回に引き続き、今後の行事の変更についてお知らせします。

行 事	予定日	変更内容
部活動編成	5 / 1	2. 3年生は書面をもって替える 1年生は5月22日に実施
体育大会	5 / 24	2学期に延期（詳細は今後検討）
鳥栖市教育の日	6 / 14	中止
1.2年生バス旅行	6月	中止
1年生総合校外学習	6 / 30	中止
各種定期検診	4. 5月	6月から始める
3年進路説明会	6月	一旦中止として代案を検討
1学期末テスト	6 / 16～	7月に延期で検討中
2年生職場体験	9月	中止

2年生の職場体験については、貴重な体験学習の場であると考えていますが、各事業所様のご苦勞・ご心痛を考えると、中止せざるを得ないと判断しました。

今後の状況により、変更になることがあります。予めご了承ください。

◎本校の先生の手作りです

毎年のように、警察署から自転車の施錠について、注意喚起のお願いがあります。昨年度の様子は、生徒会で呼びかけを行っているにもかかわらず、意識が高まっているとは言えなかったようです。

学校や自宅で盗難に遭う可能性は低いかも知れませんが、学校や家庭での取組により施錠する（できれば二重ロック）習慣を付けることが大切です。このポスターは、安全教育担当者から依頼を受けた先生が制作した物です。鍵をかける習慣こそが、自分の自転車を守る最良の手段であると思います。

